



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

運動会に向けて



ゴールデン・ウィーク明けの5月7日も大津北小学校は欠席0！みんな元気に登校しました。連休中、子どもたちの心身のサポートをご家庭でしっかりしていただいたおかげです。ありがとうございました。

さて、5月に入り、学校では運動会に向けて少しずつ動き始めました。5月1日（水）に行われた代表委員会では、今年の運動会のスローガンが決まりました。今年のスローガンは、【「協力・笑顔・元気」な運動会】です。このスローガンからは、少ない人数でもみんなで力を合わせ、一人一人の笑顔が輝き、まず自分たちが元気に、そして保護者・地域の方々にも元気を届けられる、そんな運動会にしたいという子どもたちの思いが伝わります。

5月10日（金）には結団式が行われました。各団共に応援リーダーが意気込みを発表し、早速団長を中心にエール交換の練習をしました。やり方を優しく低学年に教えている高学年の姿、そして話をしっかり聞き応援リーダーに合わせて手拍子をしている低学年の姿。とても微笑ましいひとときでした。

今年の運動会も入場者の制限は設けていません。多くの方にご来校いただき、子どもたちの頑張る姿に温かいご声援を送っていただきますようお願いします。



こんなところにも・・・

図書室の前の廊下を通ると、運動会に関係した本のコーナーができていました。司書の先生が準備されたものです。子どもたちがすぐ手に取れるように分かりやすく並べられていました。こんなところにも運動会に向けた取組がありました。準備していただいた司書の先生、ありがとうございました。



毎年行われている1年生の学校探検。今年も2年生の案内で、日頃あまり入ることがない職員室や校長室など、探検して回りました。2年生の説明もとても上手、1年生の話の聞き方もとても上手でした。先輩（2年生）のみなさん、お疲れ様でした。

